

2学期が始まります

校長 宮田 守

今年、9月1日が月曜日ですので、2学期は開始当初から一週間しっかり授業があります。今年の夏も大変暑い日が続きましたので、夏の疲れが出てくる時期だと思います。初めからビッチリ授業だと大変な人もいるかもしれませんが、無理をしないで体を慣らしながら、スムーズに学期のスタートが切れるといいですね。学校でもしっかり健康観察をしていきますので、御家庭でもお子さんの様子で、何かお気づきのことがございましたら、お気軽に御相談ください。行事が多い2学期が充実したものになるよう、今学期もしっかり連携していきたいと思います。御協力のほどよろしくお願いいたします。

さて、行事の多い2学期は、移動教室や校外学習等もいろいろあるのですが、大きなものとしては視覚障害教育部門中学部の修学旅行が9月に、知的障害教育部門中学部の修学旅行と小学部の修学旅行が10月に予定されています。コロナ禍による行事の自粛期間を経て、ここ数年は手探りで実施してきた側面もございます。昨今のインバウンドブーム等の影響もあり、旅行等については思うようにいかない面も多くなってきているのですが、学校でも検討してまいりますので、ぜひ、御意見等をお聞かせください。よろしくお願いいたします。また、11月28日（金）・29日（土）には久我山青光フェスタもございます。11月の最終週ですので、年末の忙しい時期に差し掛かっているとは思いますが、子供たちも御家族の方に見ていただくのを楽しみにしていますので、ぜひ御来校いただき頑張っている子供たちを応援していただけますようお願い申し上げます。

視覚障害教育部門 中学部 水泳の様子
中学部 教諭 佐藤 様

中学部は6月中旬から水泳の授業に取り組んでいます。

泳ぐことが得意な生徒も苦手な生徒もいましたが、1学期通して、とても楽しそうに水泳の学習に参加しています。

猛暑日が続きなかなか当初の予定通りに、水泳の授業が実施できませんでしたが、少ない水泳学習の中で水に触れたり、泳ぐことを楽しんだりして、友達や先生たちと笑顔で泳いでいました。

2学期もあと少し水泳の授業があります。引き続き楽しんで水泳学習に参加してほしいと思います。

また、2学期は移動教室やフェスタなどの大きなイベントが控えています。友達と協力し合う姿勢を大切にしながら、充実した日々の生活を送ってほしいと願います。

知的障害教育部門 中学部2年 移動教室
中学部 教諭 三島 良美

中学部2年生は2泊3日で河口湖に移動教室に行ってきました。自然豊かな環境の中で、友達や先生と一緒に様々な活動をすることができました。

生徒がとても楽しみにしていたのはリニア見学センターです。事前に理科の授業でリニアモーターカーの仕組みについて学習をしてから本番を迎えました。本物のリニアの模型や展示を見て、「あっ！これ授業でみた。」と、学んだことを思い出しながらか見学をする姿が印象的でした。学びが体験につながった貴重な経験となりました。

宿では、自分のことは自分でやることにもチャレンジしました。布団を敷いて畳む、友達とお風呂に入るなど、普段とは違う環境の中でも、それぞれが一步踏み出す姿が見られました。

この移動教室での新しい体験や、友達と協力することを通じて、ひとまわり成長をしたように感じます。これからも、この経験を活かしながら、毎日の学習や生活に生かしていければと思います。